
                  Je ne suis qu’un simple pêcheur qui demande miséricorde.   

 

                 Genèse : « 6 :3 Alors l’Eternel dit : Mon esprit ne restera pas à toujours dans 

l’homme, car l’homme n’est que chair, et ses jours seront de cent vingt ans. » 

 

                 L’Eternel a fait l’homme à l’image qui doit être la sienne,  ce à quoi il doit 

ressembler pour que son Esprit puisse venir en l’homme et non pour que l’homme s’en 

fabrique un à l’image de l’Esprit de Dieu. 

 

                  Luc (Baptême de Jésus) « Or, comme tout le peuple était baptisé, Jésus baptisé 

lui aussi priait : alors le ciel s’ouvrit : l’Esprit Saint descendit sur Jésus sous une 

apparence corporelle, comme une colombe, et une voix vint du ciel : « Tu es mon fils, moi, 

aujourd’hui, je t’ai engendré. »   Je t’ai fait naître. Je t’ai produit. Je suis ta cause.  

 

                  Evangile de Jean : «  Les Enfants de Dieu ne sont engendrés ni du sang, ni de 

la chair, Ni encore moins de la volonté des Hommes. Les Enfants de Dieu sont issus de 

Dieu. » 

 

Revenons sur la notion primordiale : 1 jour pour Dieu vaut 1000 ans.  

Les nombres répondent dans la Bible à la formule : 

 

 10n / 5n  = 2n         -         10n = 5n*2n   ou            10 = 5*2 pour n = 1 

  
1jour = 1000  ou 1 = 10*10*10, après conversion 10/5*10/5*10/5 = 2*2*2 = 8 

 

1 vaut 8 ou 1 jour vaut 8  
 

fête de Hanoukka : 1 réserve huile pour 1 jour dure en fait 8 jours. 

 

6jours = 6*8 = 48  48/4 = 12   =  Lumière qui se répand. 

Un fleuve se divise en 4 bras. 

 

1 jour=1 an = 360 = 36*10/5 = 72    6 jours = 6*72 = 432 

 

1 vaut 72 ou 1 jour-jour vaut 72  

 

6 jours = 6*72 = 432 = fréquence naturelle- création  et 432/4 = 108 La1 

 

432 est la fréquence qualifiée par les scientifiques de « naturelle ». Elle est inscrite dans tout 

le système solaire. Quand le LA est accordé à 432 Hz, toutes les autres notes de musique sont 

aussi corrigées vers leurs fréquences harmoniques correspondantes ou La de référence et aux 

fréquences de la nature qui nous entourent. Cela génère des harmoniques pures aux 

résonances les unes par rapport aux autres. Elles vibrent en sympathie lorsque l’une d’entre 

elle est activée. Tout est juste et parfait.  

 

1 jour = 1000*ans = 1000*360 = 360 000 = 36*10*10*10*10 après conversion  

36*10/5*10/5*10/5*10/5 = 36*16 = 576 

ou 1000 vaut 8 et 360 vaut 360/5 = 72 et 8*72 = 576 

 



1 vaut 576 ou 1 jour-année vaut 576   
 

6 jours = 6*576 = 3 456  et 3456/4 = 864  Portes du Ciel  - Ezéchiel 

 

1 année biblique vaut 360 jours ou 360.          1 mois biblique vaut 30 jours ou 30 

 

Calcul réalisé en partant des mesures bibliques 

 

Arche de Noé 300*50*30=450 000 = 450*8 = 3600 = 36*4 = 144 = 45*16=720 = 72*2 

Arche d’Alliance 2,5*1,5*1,5 = 5,625 - 5,625*512 = 2880 = 288*2 = 576 

Temple Salomon 60*20*30 = 36 000 = 36*8 = 288 St des St = 20*20*20= 8 000 = 8*8 = 64 

144 000 élus 144 000 = 144*8 = 1152 

Jérusalem Céleste ( 12 000 / 4 = 3000) - 3 000*3 000*3000 =(3*8)*(3*8)*(3*8) = 24*24*24 = 13 824 

10 = 2  -  100 = 4  -   1000 = 8  - 10 000 = 16  -  100 000 = 32  -  1 000 000 = 64   

 

Que peuvent bien valoir 120 ans ? 

L’Eternel parle d’année, aussi l’unité employée est 1 jour-année = 576 

 

120*576 = 69120= 6912*10/5 =13 824, nombre qui correspond à la valeur numérique 

attribuée à Jérusalem céleste d’Apocalypse. 

 

                   Les jours de l’homme seront ceux qui permettront à l’Esprit de Dieu d’intégrer 

Jérusalem céleste, pour permettre le voyage de Ses Enfants en retour. La façon de penser est 

bien différente de la notre que nous voulons tellement rationnelle. N’est-elle pas plus 

puissante ? Peut-on parler de réincarnation ? De transmigration ? 

 

                  De même, la chute n’est-elle pas une impossibilité à s’élever ? Ne sommes –nous 

pas dans la situation du fruit défendu, d’Eve et d’Adam. Nous sommes incapables de nous 

élever, c’est la chute. 

 

                 En hébreux il existe un mot pour exprimer la pauvreté. Il a été traduit par désirant. 

Cet homme de désir n’est en fait que celui qui est pauvre, qui est en manque de Dieu. C’est un 

état. Autrement celui qui par désir exprime une volonté personnelle de …, « Cette semence 

est désir et fleurit dans l’obscurité….leur lieu de repos. » 

 

Genèse : « 7:6 Noé avait six cents ans, lorsque le déluge d'eaux fut sur la terre. 

7:7 Et Noé entra dans l'arche avec ses fils, sa femme et les femmes de ses fils, pour 

échapper aux eaux du déluge………. 

7:10 Sept jours après, les eaux du déluge furent sur la terre. » 

 

L’unité employée pour 600 ans est le jour-année = 576. 

600*576 = 345 600 = 345600/52 =  13 824, qui est également la valeur numérique attribuée à 

Jérusalem céleste. 

 

                   Noé, entre dans son Arche quand les jours de l’homme auront permis à l’Esprit de 

Dieu d’intégrer Jérusalem céleste. Le déluge commence. Noé s’approche de  Jérusalem ? 

 

7 jours après, les eaux du déluge sont sur la terre : 7*576 =  4 032 Le déluge est terminé. 

Nous parlons de semaine d’année. Une semaine d’année vaut 7 ans ou 7*576. 

 



Genèse : « 9:28 Noé vécut, après le déluge, trois cent cinquante ans. 

9:29 Tous les jours de Noé furent de neuf cent cinquante ans; puis il mourut ». 

 

950 – 350 = 600 ans, l’âge de Noé quand il est entré dans l’Arche. 

950*576 = 547 200 = 547 200/52 = 21 888 

Nous savons que 600 ans = 13 824 

 

350 ans = 350*576 = 201600 = 201600/52 = 8 064 = les deux  semaines qui valent les 70 

semaines de Daniel. En effet : 70 = 7*10 = 7*10/5 = 7*2 = 14 jours ou 14*576 = 8 064. 

21 888 – 13 824 = 8 064. 

 

7 jours après (4 032 ou 1 semaine) les eaux du déluge furent sur la terre .                                                          

Il ne reste plus que 8 064 – 4 032 = 4 032 qui correspond à la dernière semaine des 70 de 

Daniel. De plus les Ecritures nous disent que nous sommes dans la première demi - semaine et 

ceci après Jésus Christ.  4 032/2 = 2 016. Nous approchons du 4ème et dernier royaume. 

 

Daniel  

9:24 Soixante-dix semaines ont été fixées sur ton peuple et sur ta ville sainte, pour faire 

cesser les transgressions et mettre fin aux péchés, pour expier l'iniquité et amener la justice 

éternelle, pour sceller la vision et le prophète, et pour oindre le Saint des saints. 

9:25 Sache-le donc, et comprends! Depuis le moment où la parole a annoncé que 

Jérusalem sera rebâtie jusqu'à l'Oint, au Conducteur, il y a sept semaines; dans soixante-

deux semaines, les places et les fossés seront rétablis, mais en des temps fâcheux. 

9:26 Après les soixante-deux semaines, un Oint sera retranché, et il n'aura pas de 

successeur. Le peuple d'un chef qui viendra détruira la ville et le sanctuaire, et sa fin 

arrivera comme par une inondation; il est arrêté que les dévastations dureront jusqu'au 

terme de la guerre. 

9:27 Il fera une solide alliance avec plusieurs pour une semaine, et durant la moitié de la 

semaine il fera cesser le sacrifice et l'offrande; le dévastateur commettra les choses les plus 

abominables, jusqu'à ce que la ruine et ce qui a été résolu fondent sur le dévastateur.  

 

Les 70 semaines se répartissent ainsi :  7 semaines jusqu’au  Conducteur, puis 62 semaines. 

Le total est de 7+62 = 69 semaines. Il en reste une seule soit 7*576 = 4 032. Durant la moitié 

de cette semaine 4 032/2 = 2 016 le dévastateur commettra des abominations jusqu’à sa 

destruction.  Nous parlons toujours  de semaine d’année. Une semaine d’année vaut 7 ans ou 

7*576. Il s’agit de la deuxième demi - semaine de la dernière semaine. 

 

Jérémie 

« 25:11 Tout ce pays deviendra une ruine, un désert, et ces nations seront asservies au roi 

de Babylone pendant soixante-dix ans. 

25:12 Mais lorsque ces soixante-dix ans seront accomplis, je châtierai le roi de Babylone et 

cette nation, dit l'Eternel, à cause de leurs iniquités; je punirai le pays des Chaldéens, et 

j'en ferai des ruines éternelles. 

25:13 Je ferai venir sur ce pays toutes les choses que j'ai annoncées sur lui, tout ce qui est 

écrit dans ce livre, ce que Jérémie a prophétisé sur toutes les nations » 

 

70 ans = 70*576 = 40 320 = 4032*10/5 = 4032*2 = 8 064 ( 2 semaines), les 350 ans déluge 

compris. (350/5= 70) 

 



Apocalypse «  11 :1-14  «  On me donna un roseau semblable à une verge, en disant: Lève-

toi, et mesure le temple de Dieu, l'autel, et ceux qui y adorent. 

Mais le parvis extérieur du temple, laisse-le en dehors, et ne le mesure pas; car il a été 

donné aux nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux mois. 

Je donnerai à mes deux témoins le pouvoir de prophétiser, revêtus de sacs, pendant mille 

deux cent soixante jours. Quand ils auront achevé leur témoignage, la bête qui monte de 

l'abîme leur fera la guerre, les vaincra, et les tuera. » 

 

1260 jours pour les Témoins de Dieu.   1 jour pour Dieu vaut 1000.  Dieu parle de jour pour la 

terre.     

1260 * 1000 = 1 260 000 - 1 260 000 / 54=  2016 après conversion. 

 

Les nations fouleront la ville sainte pendant : 42mois / 12 mois = 3,5 ans   (1temps, des 

temps, la moitié d’un temps)     

Divisons des années par des années 

2016/3,5= 576 = valeur numérique Arche Alliance= Ville Sainte résidence Arche Alliance 

 

Elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant 42 mois=576*3,5=2016    
 

                        Jérémie donne la durée totale de l’asservissement : 2 semaines.  Daniel nous 

indique que nous sommes dans la dernière semaine. Noé nous informe que le déluge 

commence au début de la 1ère   semaine. Les deux témoins prophétisent pendant 1260 jours ou 

2 016 ( 1ére demi-semaine, dernière semaine ) et leurs cadavres sont exposés pendant 3,5 

jours. 

 

3,5*576= 2 016 Il s’agit de la deuxième ½ semaine de la dernière semaine. 

 

 Le déluge coïncide donc avec Jérusalem céleste selon les années données à l’homme qui sont 

nécessaires à l’Esprit pour réintégrer. Noé meurt à la fin de la deuxième ½ semaine soit 2016 

pour nous un nombre comme les autres. Seul Dieu sait et décide de la durée. Nous pouvons 

cependant dire que le déluge est passé et que nous approchons de la  dernière ½ semaine de la 

dernière semaine. Le temps s’accélère. L’Eternel nous parle d’époque. 

 

Apocalypse : « 10:7 mais qu'aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de 

la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme il l'a annoncé à ses serviteurs, les 

prophètes. 11:15 Le septième ange sonna de la trompette. Et il y eut dans le ciel de fortes 

voix qui disaient: Le royaume du monde est remis à notre Seigneur et à son Christ; et il 

régnera aux siècles des siècles. 11:18 Les nations se sont irritées; et ta colère est venue, et 

le temps est venu de juger les morts, de récompenser tes serviteurs les prophètes, les saints 

et ceux qui craignent ton nom, les petits et les grands, et de détruire ceux qui détruisent la 

terre. » 

 

Lorsque « l’on entendra le septième ( ange ), quand il commencera à sonner de sa 

trompette, alors sera l’accomplissement du mystère de Dieu ». 

 

1 – Corinthiens : « 15:50 Ce que je dis, frères, c'est que la chair et le sang ne peuvent 

hériter le royaume de Dieu, et que la corruption n'hérite pas l'incorruptibilité.15:51 Voici, 

je vous dis un mystère: nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés,15:52 

en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts 

ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés. » 



 

               Les 7  trompettes valent 7 * 576 =  4032. Les 4 premières trompettes  soit  4*576  = 

2 304 sont là pour dégager l’Esprit de sa gangue ( gangue =2 304 = valeur numérique 

attribuée à la propriété de la Ville dédiée à la Maison d’Israël. Ezéchiel), l’Esprit à savoir les 

3 dernières trompettes soit  3*576 = 1 728 = 123 = l’onde lumineuse = l’alpha et l’oméga             

( 4 032 – 2 304 = 1 728 ) La chair doit être exterminée.  

 

« Rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu » 

 

Ezéchiel : « 6- Comme propriété de la ville vous destinerez cinq mille cannes en largeur et 

vingt-cinq mille en longueur, parallèlement à la portion sainte prélevée ; ce sera pour toute 

la maison d’Israël. » 

1 canne = 6 grandes coudées      5000*6 = 30 000      25 000*6 = 150 000 

150 000 * 30 000 = 4 500 000 000 

4 500 000 000 / 59 = 2 304 

 

Ezéchiel : « 48:20 Toute la portion prélevée sera de vingt-cinq mille cannes en longueur 

sur vingt-cinq mille en largeur; vous en séparerez un carré pour la propriété de la ville. 

48:35 Circuit: dix-huit mille cannes. Et, dès ce jour, le nom de la ville sera: l'Eternel est 

ici. » 

Le « circuit » est de 18 000 cannes soit 18000*6 = 108 000 grandes coudées.  

Ne retenons que 108 000 qui convertit donne 108 000/53 = 864 = 216*4  

18 000 cannes = 108 000 = 27 000*4  

27 000 /3 = 9000,      9000/53 = 72  =  valeur numérique d’une porte 

Cette portion se trouve à l’intérieur même de la ville. 

48:30 Voici les issues de la ville. 

 

                        L’Eternel  réintégrerait- Il tous Ses Enfants ? Jean dans Apocalypse nous dit 

bien que : « 21:10 Et il me transporta en esprit sur une grande et haute montagne. Et il me 

montra la ville sainte, Jérusalem, qui descendait du ciel d'auprès de Dieu, ayant la gloire de 

Dieu. » 

                       Il semblerait que seul l’Esprit soit concerné puisqu’il est le seul à pouvoir 

contempler Jérusalem. Je sais, beaucoup pense que Jérusalem ne descendra jamais, que c’est 

fadaise. Mais moi, je dis c’est une belle vue de l’Esprit pour l’Esprit de ceux que la foi habite. 

 

                     L’Esprit Saint voyage de silence en silence, se fait entendre et voir comme bon 

lui semble sous la forme la plus appropriée, même sous l’image de son image.  

 

                     Voici ce que dit du silence sans le nommé le Père de Foucauld : « Bienheureux 

ceux qui auront la pauvreté d’esprit, qui, non seulement, rejettent les biens matériels, ce qui 

est le premier degré, mais montent bien plus haut, et vident complètement leur âme de tout 

attachement, de tout goût, de tout désir, de toute recherche qui n’a pas Moi pour but… cette 

pauvreté d’esprit fait le vide complet dans l’âme, la vidant et de l’amour des choses 

matérielles, et de l’amour du prochain, et de l’amour de soi-même, chassant d’elle tout, tout 

et n’y laissant qu’une place entièrement vide que j’occupe tout entière… mais en Moi, en vue 

de Moi, ils recommenceront à aimer toutes ces choses, non plus pour elles, mais pour Moi : 

ce sera la charité ordonnée… » Ceci n’est pas un renoncement. Ceci n’est pas indifférence. Il 

s’agit de la place que prendra l’Esprit qui n’est pas de nature psychologique, langage de 

fonctionnement de l’unité biologique que nous sommes. Pensez-vous vraiment que de simples 

connexions électriques entre neurones suffisent à créer de l’intelligence ? je ne parle pas de 



l’intelligence liée à l’instinct ou collective. Une petite étincelle qui n’est pas de ce monde 

n’est – elle pas nécessaire ? 

 

                   Sa voix est- elle toujours de même intensité ? Peut-être. Dans ce cas l’Esprit Saint 

est intelligible uniquement en fonction de l’intensité du silence. Qu’est le silence, si non une 

zone totalement noire débarrassée de tout parasite. Elle est dehors, elle se trouve en nous. 

Nous sommes tous porteur du silence. Le dehors est en nous. Il ne dépend que de nous de le 

faire, de nous faire rose, de la détacher de la croix qu’est notre corps, sans cracher dessus, 

sans renier Christ puisqu’il nous annonce le règne de l’Esprit. Les chrétiens n’ont pas que le 

crucifix, ils ont aussi la moelle. Nous parlons d’une zone d’un récepteur suffisamment 

sensible qui permettra un transfert synchronisé. Avec qui ? Pour qui ? Et bien avec un 

émetteur mais dans le respect de la logique des fréquences. Quand la conscience du voyageur 

implantée est éveillée, il est marqué au front du sceau du lion de Juda. Le voyage en retour du 

vecteur s’effectue alors sous le contrôle permanent de Supérieurs, nos Paraclets. La recherche 

de ce silence est primordiale, autrement nous sommes victime d’interférences de rétention et 

devenons des voyageurs  égarés avec l’obligation de maintenir en état notre conscience 

spirituelle qui devra obligatoirement évoluer parallèlement à nos connaissances. L’Esprit 

Saint vient d’ailleurs. Il vient de l’origine. Il vient du ciel, de l’autre monde, de l’autre 

dimension. Nous l’entendons ou le voyons à partir d’un état particulier ou singulier qui se 

trouve en nous. En rêve, comme pour Jacob, « et l’esprit m’enleva » comme pour Ezéchiel et 

pour Jean. La communication s’établit en songe avec daniel ainsi qu’en songe avec « 4:4 Moi, 

Nebucadnetsar, je vivais tranquille dans ma maison, et heureux dans mon palais.4:5 J'ai 

eu un songe qui m'a effrayé; les pensées dont j'étais poursuivi sur ma couche et les visions 

de mon esprit me remplissaient d'épouvante. » 

 

                   Est-ce à dire que la communication peut s’établir avec tout le monde, même avec 

ceux qui ne croient pas en l’Eternel ? Ceci est une bonne nouvelle malgré tout. Chacun a donc 

de « l’esprit en lui », expression triviale j’en conviens. Plus simplement chacun d’entre nous 

est un récepteur. 

 

                   L’Esprit Saint est empli de Joie et d’Amour quand il se dévoile, quand il vient à ta 

rencontre, quand « tu entends sa voix » comme le dit Jésus. Il est doux, paisible, tendresse. Il 

donne une mission ou apprentissage  à accomplir. Nous devons apprendre à…. pour aller à la 

rencontre de …..Il est là pour notre bien, il nous accompagne tout le long de notre chemin. Il 

nous aide, il nous conseille, mais il nous rappelle sèchement à l’ordre ou « nous fait les gros 

yeux ». Tu as de la haine, de la colère, supprimes - les. Tu marches selon ta « propre 

convoitise ». Changes de pas. Tu es incapable d’aimer. Apprends - le. Tu ne crois pas en Dieu 

et en Christ, dommage. N’est ce pas l’Esprit Saint qui taille notre pierre, qui éteint nos 

pulsions, nos émotions pour nous mener à bonne fin ? Nous devons être confiants, nous 

rendre compatible et nous mettre dans l’attente. Nous venons de frapper à la porte. 

 

                         D’où provient l’Esprit, l’Enfant de Dieu ?  D’une transmigration dans une 

zone tampon ou intermédiaire ?La Maison d’Israël ? N’est ce pas là, les prémices des 

créatures de Dieu comme le dit Jacques ?  Cette zone tampon n’est – elle pas comme 

l’appellent les hommes la demeure du peuple transparent de l’Hyperborée, arctique préatlante  

qui n’est pas de ce monde? Empruntent – ils la forme du cygne pour passer de l’un à l’autre ? 

Je ne sais pas mais peut-être, après tout. L'Hyperborée des Grecs et le Sidh irlandais montrent 

des correspondances. Ils sont emblématiques d'un espace sacré où le commun des mortels n'a 

pas accès. Si notre  monde baigne dans le monde divin, alors le Nord en constitue le centre, 

l'omphalos. La voie permettant d'atteindre les Hyperboréens  ne peut être trouvée ni par mer, 



ni par terre. Montezuma, le dernier empereur mexicain, ne put atteindre l'Aztlan qu'après 

avoir procédé à des opérations magiques et avoir subi la transformation de sa forme physique. 

Plutarque rapporte que les habitants du nord ne pouvaient entrer en rapport avec Chronos, roi 

de l'âge d'or, et avec les habitants de l'extrême septentrion, que dans l'état de sommeil. Selon 

Li-tze,   « on ne peut atteindre ni avec des navires, ni avec des chars, mais seulement par le 

vol de l'esprit », les régions merveilleuses dont il parle et qui se rattachent tantôt à la région 

arctique, tantôt à la région occidentale. Dans l'enseignement lamaïque, enfin, on dit parfois : 

Chambhala, la mystique région du nord, « est dans mon esprit ».  Au-delà du symbole, 

apparaît donc l'idée, déjà mentionnée, que le Centre des origines existe encore, mais qu'il est 

caché, et normalement inaccessible comme les chrétiens l'affirment pour l'Eden : pour les 

générations du dernier âge, seul un changement d'état ou de nature en ouvre l'accès. Pour moi, 

les adeptes de Christ, l’Envoyé Suprême, ont raison.  

 

                     Tout a été communiqué aux hommes, rien n’a été caché. Croire ou ne pas croire, 

l’homme est-il capable de penser autrement ? Sommes-nous dans un cycle cosmique ? Pour 

l’homme peut-être puisqu’une génération chasse l’autre, pour l’Esprit non, puisque cet Esprit 

vient d’ailleurs. Il est juste en transit pour s’élever, se développer. Ce que nous comprenons 

de ce monde n’est pas forcément ce qui est réellement. Il existe un paradoxe en 

mathématique, le paradoxe de Russel. Il pose la question suivante : est-ce que l’ensemble de 

tous les ensembles qui ne se contiennent pas eux-mêmes se contient-il lui - même ? La 

réponse est : s’il se contient lui-même il n’est pas l’ensemble de tous les ensembles, si il ne se 

contient pas lui-même il est l’ensemble de tous les ensembles. (ex : bibliothèque). Certains en 

s’appuyant sur ce paradoxe ont dit : « Nous sommes libérés, Dieu n’existe pas. » A la fois, le 

un ne peut pas être dans le tout et le tout dans le un. Le domaine de l’Esprit n’est pas de cette 

nature. Il apparaît plus comme inter connexion. Sa puissance dépasse l’entendement humain. 

Cette conception se rapproche assez de celle de ceux qui parlent de cosmique où Dieu n’est 

qu’une puissance physique évanescente  qui  se dilue dans la création. Dans ce cas parlons de 

démiurge et non de Dieu. Le démiurge n’est qu’un procédé. En fait ce paradoxe nous prouve 

au contraire l’existence d’un Créateur, puissance lucide et personnelle. Un créateur se situe 

toujours en dehors de sa création. Un menuisier qui fabrique une chaise ne devient pas la 

chaise, il se contente de s’asseoir dessus. Pouvons – nous parler de génération spontanée pour 

le Créateur ? Là, pour moi, réside  le plus grand des mystères. Il est origine de tout.  

 

Comme le dit Jésus : Mais moi(Jésus) je m’émerveille de ceci : 

                                 Comment cet Etre qui Est 

                                 Peut-il habiter ce néant. » 

 

                     Dans les États multiples de l'être, René Guénon développe les notions d'Infini 

(qui est désigné, sous son aspect potentiel par le terme de Possibilité universelle), de 

manifestation universelle (sous un aspect personnel : l'Etre) et de non-manifestation (le Non-

Etre). Le terme de Non-Etre ne doit pas être pris dans un sens privatif, comme l'indice d'un 

manque ou d'une absence, mais au contraire comme signifiant l'au-delà de l'Etre. La 

métaphysique pour Guénon se situe au de là de la physique soit au de là de l’ensemble  des 

sciences de la nature. Elle a donc un caractère universel. Elle est connaissance de l’universel, 

des principes d’ordre universel.  

 

                   Le Non-Etre représente donc l'ensemble des  possibilités de non-manifestation, 

avec les possibilités de manifestation elles-mêmes en tant qu'elles sont à l'état non-manifesté ; 

et l'Etre lui-même s'y trouve inclus, car, ne pouvant appartenir à la manifestation, puisqu'il en 

est le principe, il est lui-même non-manifesté.    



 

                 N’est-ce pas le paradoxe de Russel additionné de physique quantique qui parle de 

probabilités statistiques et de tendances à exister  ? Il veut donc réaliser cet au-delà de l’Etre 

par le moyen de « l’intellect transcendant » ersatz de l’Esprit Saint chrétien qui est le seul 

véritable lien entre l’homme et la divinité. Pour Guénon, seule la transmission à l’initié 

« d’une influence spirituelle » est transmission initiatique. Elle permettra l’accès à « l’intellect 

transcendant »On en est toujours à chercher le comment et non le pourquoi. On veut connaître 

le comment, le processus pour le reproduire et se l’appliquer. Pour lui, le monde dans lequel 

nous nous trouvons  se suffit  à lui - même, ce qui est pour moi une vision mortifère étriquée 

de la Création. Il remplace Dieu par l’homme. C’est un prévaricateur. Par sa démarche, il 

attaque l’Assemblée de Jean que nous sommes. Il est aussi néfaste à Christ que Nietzsche 

avec son éternel retour. Il reste dans le procédé, le processus. La Vie est ailleurs, en dehors du 

procédé. 

              La seule Tradition pour moi est la révélation continue, par le Saint-Esprit  de la 

Parole de Dieu à son Église, à son Assemblée. Le christianisme est une religion abrahamique 

fondée sur la vie et les enseignements de Jésus de Nazareth, le Messie et qui se définit comme 

monothéiste. La tradition primordiale, appelée aussi sophia perennis, est la connaissance 

universelle d'origine non-humaine. La Tradition est d’origine divine, c’est une émanation de 

la sagesse divine, appelée aussi Eternelle Sagesse. Elle est ce qui relie le divin de l’homme 

au Divin. N’est véritablement traditionnel que ce qui explique un élément d’ordre supra-

humain. C’est le caractère de la Tradition. Qu’est ce qui a été volontairement épars ? Et bien, 

c’est la tradition primordiale qui l’a été dans toutes les traditions spirituelles de l’humanité 

pour en corriger les errances. C’est elle qui aux temps de la fin devait être rassemblée et elle 

l’a été par Christ (1ère ½ semaine- 2016).  Nous la trouvons recomposée, rassemblée dans sa 

plénitude dans le Livre de la Parole qui est celui des hébreux et des chrétiens. 

 

             Pensons - nous toujours que Dieu nous a laissé seul avec nous même ? Il est toujours 

à nos côtés. Il l’a toujours été. Il connaît tous ses enfants. 

 

               L’au - delà serait-il un monde ou une dimension emplie de fées, de gorgones et de 

chimères, en définitive un monde illusoire  formé par nos propres fantasmes ? Le Véritable est 

régi par des lois physiques tangibles qui ont donné lieu à la Vie véritable impérissable sous 

des formes subtiles, puissantes et sublimes d’une autre nature que la notre.  

Où va alors l’Esprit ?  

 

Evangile de Thomas : phrase 18 

 

« Les disciples demandaient à Jésus : 

Dis-nous quelle sera notre fin ? 

Jésus répondit : 

Que savez-vous du commencement pour que vous vous cherchiez ainsi la fin ? 

Là où est le commencement, là aussi sera la fin. 

Heureux celui qui se tiendra dans le commencement ; 

Il connaîtra la fin et il ne goûtera pas la mort » 

 

L’Esprit réintègre –t-il ? Comment ? 

 

Evangile de Jean : « 19:30 Quand Jésus eut pris le vinaigre, il dit: Tout est accompli. Et, 

baissant la tête, il rendit l'esprit. » 

 



« Je suis l’alpha et l’oméga » 

 

              Une onde lumineuse se définie par son vecteur d'onde, la direction de propagation de 

l’onde ( dans le cas présent l’ onde de type alpha, celle qui procure la paix intérieure, 8 à 

12Hz) et oméga (sa pulsation en radian par seconde). Une onde propage une perturbation, 

dont l'intensité peut s'exprimer comme une énergie, sans transporter de matière.  

 

            Ce stade proche de la relaxation est un stade de transition entre l'éveil et le sommeil. 

Les ondes Alpha sont un pont entre conscient et subconscient. La personne est éveillée mais 

au repos, les yeux fermés. N’est ce pas là le silence ? La fréquence retenue pour Jésus est 12 

Hz. 

                Une onde lumineuse  peut être également définie par la direction de ses champs 

électrique et magnétique. C'est ce que l'on appelle l'état de polarisation de la lumière. 

 

               Ces deux champs étant toujours perpendiculaires, il est possible de définir la 

polarisation de la lumière uniquement grâce au champ électrique. 

 

                      La polarisation est dite circulaire lorsque le champ électrique a une amplitude 

constante et réalise une rotation autour de l’axe de propagation de l’onde. Un cercle se 

dessine. Je dirai comme le font les Derviches tourneurs. Cependant eux, n’ont pas la croix. 

Sans Elle, ils n’ont rien. Ne sommes nous pas bien droit les pieds à l’équerre entre les 

colonnes ? Ne formons nous pas un espace vectoriel à 3 dimensions ou un trièdre direct avec 

en bleu un pied représentant le champ électrique de l’onde, à angle droit avec en rouge un 

pied formant le champ magnétique de l’onde et le corps vertical représentant le vecteur 

d’onde et la direction de propagation de l’onde en noir qui s’enroule?  

 

                   Le vecteur onde est-il  le support de l’Esprit en retour que nous libérons en nous 

tranchant la gorge, de l’onde ultime que nous sommes ? Pour moi plus que symbolique. 

 

                  En physique, et plus spécifiquement en mécanique et en électronique, la vitesse 

angulaire ω ( oméga), aussi appelée fréquence angulaire ou pulsation, est une mesure de la 

vitesse de rotation.  f  est la fréquence = 12 Hz . π = 3,1416  

Ω = 2π.f   = 6,2832*12 = 75,3984 radians par seconde. 

 
Apocalypse : « 21:17 Il mesura la muraille, et trouva cent quarante-quatre coudées, 

mesure d'homme, qui était celle de l'ange. »  Direction de propagation de l’onde comparée à 



une grande et haute muraille ( verticalité) dont la hauteur ( 144 coudées)  donne la vitesse 

angulaire et la fréquence ( 12Hz).  

                 Il s’agit d’une mesure d’homme, de physique qui ne peut pas s’appliquer à 

l’homme matière mais seulement à l’Esprit du voyageur qu’il héberge, avec lequel il fusionne. 

 

144 coudées = 144*0,5236 = 75,3984 = 24*3,1416 = 24*  ח   
Ω = 2π.f     =  6,2832*12  = 75,3984  

 

1 coudée = 3,1416 /6 = 0,5236 mais π = 6 coudées.  1 coudée = π/6 

 

             Pour la mesure d’ange ou celle du Livre de la Parole,  π est donc égal à 6 sans tenir 

compte de l’unité ce qui donne dans le calcul :        1 coudée = 6/6 = 1, raison pour laquelle 

dans les calculs nous ne prenons pas en compte l’unité coudée puisqu’elle est égale à 1 dans la 

dimension biblique. 

144 coudées = 144*0,5236 =    75,3984,   mesure d’homme 

144* 6/6        = 144*1          = 144 = 24*6 , mesure d’ange. 

 
Ω = 2π.f     =  6,2832*12  = 75,3984 

Remplaçons π de la formule par 6, 2π= 2*6 = 12,  

le résultat est :  

12*12 = 144, mesure d’ange est également la valeur numérique attribuée à l’Arche de Noé.  

 

Apocalypse : “1:8 Je suis l'alpha et l'oméga, dit le Seigneur Dieu, celui qui est, qui était, et 

qui vient, le Tout-Puissant. » 

                      « 21:6 Et il me dit: C'est fait! Je suis l'alpha et l'oméga, le commencement et 

la fin. A celui qui a soif je donnerai de la source de l'eau de la vie, gratuitement. » 

 

« Je suis l’alpha et l’oméga » 

 

               Maintenant que nous sommes devenus clairvoyants, nous comprenons le 153 de la 

pêche miraculeuse. Ne s’agirait-il pas de l’accord parfait majeur composé d’une fréquence 

fondamentale do=1, d’une tierce majeure mi = 5 et d’une quinte juste sol = 3 d’où 153 ? 

L’accord parfait majeur est en effet considéré comme le plus consonant de tous. Le 1 

représente n’importe quelle note ainsi que ses octaves. Il est le son fondamental.  

Jésus nous donne l’accord parfait. 

 

               Il existe  entre la Terre et l’ionosphère une onde-guide naturelle qui produit une 

résonance appelée la « résonance de Schumann ». Elle est appelée aussi  « les vibrations de la 

terre ». En 1962, le Bureau américain de la Radio-Propagation détecta et mesura cette « onde 

cérébrale planétaire », évaluée à environ 7,5 hertz . Cette fréquence correspond parfaitement 

entre autre avec : 

- la fréquence inférieure des ondes cérébrales « alpha » 

 

Actuellement elle se modifie pour semble-t-il se stabiliser vers 12Hz. 

 

Christ ressuscite en 3 jours.  1 jour-année  

 

3 jours sont égaux à : 3*576 =  1 728     



A quoi correspond 1 728 ? 

1 728 = 123 

                   Christ est Lumière, énergie, à savoir symboliquement 1,5*8 = 12, comme l’Arche 

d’Alliance dans Genèse nous l’indique par sa composition. (1,5 e.v – électron-volt = l’énergie 

d’un photon) 

 

                   L'énergie est un concept créé pour quantifier les interactions entre des 

phénomènes physiques. Elle ne fait que décrire l'état de quelque chose d'autre. C’est une 

grandeur physique, numérique, associée à une situation concrète.  

Christ parle d’un changement d’état.           12 « sert » bien à exprimer « l’élection » 

 

Quelle puissance impressionnante dans ces calculs ! 8 est le nombre de Jésus. 8 = 23 

(1 octet correspond à un  paquet de 0 et de 1 lorsqu'ils sont regroupés par 8.) 

 

                  Les informations transmises sont pour la plu part du temps regroupées par 

« paquets de 8 » ce qui donne : 1 728*8 = 13 824, valeur numérique Jérusalem céleste. 

 

Re-étudions Jérusalem. 

 

Surface du cercle inscrivant le carré de Jérusalem :  périmètre : 12 000 stades 

côté du carré = 12 000/4 =  3000 = 3*10/5*10/5*10/ 5 = 3*2*2*2 = 3*8 = 24 

application théorème de Pythagore pour calculer rayon du cercle : 242 + 242 = 576+576 = 

1152      r = √1152/2 = 33,9411255/2 = 16,97056275 

 

π. R2 = 16,970562752 * π = 288,0000001* π  = 904,7808 
 

Nous sommes dans la dimension biblique et nous n’utiliserons pas π  = 3,1416 mais π  = 6 

(6 coudées = 6*0,5236 = 3,1416) 

 

surface du cercle : 288*6 = 1728 = 123     ( 288 = valeur numérique Temple Salomon) 

La formule de la quadrature est :         π/2*C² =π.r² 
C² = 24*24 = 576 

π/2 = 3,1416 / 2 = 1,5708 

 

576*1,5708 = 904,7808 

 

La surface du carré Jérusalem = 24*24= 576, valeur numérique Arche d’Alliance. 

La surface du cercle l’inscrivant est = 1728= 123
 = Christ ressuscité 

 

Comment puis - je considérer la quadrature du cercle ? 

Comme la vitesse angulaire du carré dans le cercle ou Ω = 2π.f  = 904,7808. 

 

La fréquence est donc : 904,7808 / 6,2832 = 144 Hz, fréquence de rafraîchissement qui 

permet fluidité et netteté. 

Si je remplace π par 6 : 904,7808 / 12   =   75,3984 

La fréquence = 75,3984/6,2832 =12 Hz, fréquence onde Alpha « Je suis l’alpha et l’oméga » 

 

                 Nous ne pouvons que constater la puissance sans égale dans le calcul transmis. 



 

Dans le Livre de la Parole pour associer deux valeurs la multiplication est un moyen utilisé : 

144*12 = 1 728. 

 

                  Cette surface du cercle de la quadrature correspond bien au message de 

Christ. Il est Lumière. Il nous invite à Le suivre. 

 

                  L’Arche de Noé est donc cette fréquence de rafraîchissement (144) qui permet un 

bon transfert (12). Noé meurt à la fin de la deuxième semaine. Dieu a réintégré tous ses 

enfants. C’est terminé, il est mis fin au processus. Qu’adviendra-t-il après ? Seul Dieu sait. 

 

                  Nous venons d’établir une correspondance scientifique réelle qui n’a jamais été 

réalisée entre un résultat provenant d’une notion simple de  physique  classique  et  un 

enseignement d’une puissance symbolique merveilleuse de Jésus Christ corroboré par 

Jérusalem céleste d’Apocalypse, 144 coudées : onde lumineuse  ( notion scientifique par 

ailleurs tout à fait inconnue du moment) enseignement qui s’est appuyé sur l’état des 

connaissances et sensibilités de l’époque. (Je suis le commencement et la fin) notions plus 

ésotériques 

 

                La connaissance vaut souvent par l’implication qu’elle entraîne. 

 

Que peut bien être l’Esprit ? Une quantité d’informations ? 

 

L’ecclésiaste 

« 12:2 Bannis de ton cœur le chagrin, et éloigne le mal de ton corps; car la jeunesse et 

l'aurore sont vanité…………. 

12:8 avant que le cordon d'argent se détache, que le vase d'or se brise, que le seau se rompe 

sur la source, et que la roue se casse sur la citerne; 

12:9 avant que la poussière retourne à la terre, comme elle y était, et que l'esprit retourne à 

Dieu qui l'a donné. 

12:10 Vanité des vanités, dit l'Ecclésiaste, tout est vanité. »  

 

Christ est vivant de toute éternité.  

 

« Allez, faites de toutes les nations des disciples et enseignez-leur à observer tout ce que je 

vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu’à la fin du monde » 

 

                        Que veut nous faire comprendre Jésus ? Que l’humanité entière serait la 

Maison d’Israël ? Que par  la Maison de Judas nous nous élèverions ? Le peuple de Dieu 

serait bien issu des nations. Devons - nous « adorer en esprit et vérité  »  comme Christ nous 

l’a appris ? 

                       Jésus nous dit que l’élu de Dieu, celui que Dieu a reconnu, est celui qui l’adore 

en Esprit et Vérité, qui est fidèle, loyal, confiant, qui aime son prochain comme lui - même. 

L’élu est issu des nations. Le message d’amour de Jésus est universel. Il s’adresse à tous. 

Nous sommes Israël, l’humanité porte en elle Israël.  Israël est le peuple de Dieu. Le peuple 

« spirituel ». « Ses enfants sont issus de Lui. La chair n’y est pour rien. »  

 

 Ezéchiel : 

 « 44:15 Mais les sacrificateurs, les Lévites, fils de Tsadok, qui ont fait le service de mon 

sanctuaire quand les enfants d'Israël s'égaraient loin de moi, ceux-là s'approcheront de 



moi pour me servir, et se tiendront devant moi pour m'offrir la graisse et le sang, dit le 

Seigneur, l'Eternel. 

44:23 Ils enseigneront à mon peuple à distinguer ce qui est saint de ce qui est profane, ils 

lui feront connaître la différence entre ce qui est impur et ce qui est pur. » 

 

                    N’est-elle pas là, la mission ultime, simplifiée, fondamentale des derniers 

serviteurs, des compagnons de service de l’Assemblée de l’Eternel ? Tous les chemins de la 

terre s’effaceront pour ne laisser la place qu’au seul et unique véritable chemin, celui qui 

mène au ciel. 

 

                    Ceux qui croient en Christ, en Celui qui Est, qui le servent et le louent ne sont-ils 

pas les nouveaux élus ? Les derniers serviteurs qui réintégreront, à la manière des 

Lévites ? Ne sont-ils pas les membres du « Parti de Jésus » ? 

 

                   Que pouvons-nous dire sans être dans le blasphème, la prévarication ? Puisque 

l’homme rejette l’Esprit de Dieu, refuse d’être sauvé, a perdu la foi et bien l’homme ne 

redeviendra-t-il pas que de la simple poussière ? Je ne suis pas dans le secret de Dieu, je ne 

suis qu’un homme simple qui ne se prend pas pour ce qu’il n’est pas. 

 

Apocryphon de Jean , frère de jacques qui sont les fils de Zébédée. 

 

                                  « Et je dis au Seigneur : « Seigneur, toutes les âmes seront alors 

emmenées en sécurité dans la lumière pure ? » 
 

                                 Il répondit et me dit : « De grandes choses sont survenues dans ton esprit, 

car il est difficile de les expliquer aux autres, sauf à ceux qui sont issus de la race 

inébranlable. Ceux sur qui l’Esprit de la vie descendra et avec lesquels il sera avec la 

puissance, seront sauvés et deviendront parfaits et seront dignes de grandeur et purifiés dans 

cet endroit de toute l’iniquité et de toutes les implications dans le mal. Ensuite ils n’ont pas 

d’autre souci que la seule incorruption, vers laquelle ils dirigent leur attention depuis ici, sans 

colère, ni envie, ni jalousie ou désir et avidité de quoi que ce soit. Ils ne sont pas affectés par 

quoi que ce soit excepté le fait d’être seulement dans la chair, qu’ils supportent tout en 

regardant empli d’espoir le moment où viendront à leur rencontre les receveurs du corps. 

Ainsi ils sont dignes de l’impérissable et éternelle vie et de l’appel. Car ils endurent tout et ne 

se laissent pas décourager pour rien, afin qu’ils puissent terminer le bon combat et hériter de 

la vie éternelle. »  ……. 

 

                               Et je dis : « Seigneur, ceux qui n’ont pas su mais qui se sont détournés, où 

ira leur âme ? » 

 

                             Alors il me dit : « Dans cet endroit où vont  les anges de pauvreté elles 

seront emmenées, l’endroit où il n’y a pas de repentir. Et elles seront gardées jusqu’au jour où 

seront torturées celles qui ont blasphémé l’Esprit, et elles  seront punies avec un châtiment 

éternel. »  

 

 

Gloire soit rendue à Son Nom. 


